

## Geschlossene Facebook-Gruppe Dahlheim kommt gut an



Am 24. August 2018 wurde eine geschlossene Facebook-Gruppe gegründet. Auf diese Seiten können nur zugelassene Mitglieder lesen und schreiben. Das Weiterleiten von Beiträgen ist nicht möglich. Ziel dieser Seite ist es: Wichtiges aus und für Dahlheim mit geringem Datenvolumen posten zu können. Eingeladen sind alle die, die in Dahlheim wohnen, bei uns aufgewachsen sind oder hier gelebt haben.



Seit dem Start im August letzten Jahres sind 61 Gruppenmitglieder zusammen gekommen. Davon haben sich 56 Mitglieder aktiv beteiligt.



In diesen gut vier Monaten wurden 149 Beiträge gepostet, die 64 Mal kommentiert wurden und 489 „Likes“ (Reaktionen) ausgelöst haben. Die aktivsten Tage sind der Samstag und der Sonntag, wobei im Verlauf der ganzen Woche diese Gruppe zwischen 06 Uhr und 24 Uhr genutzt wird.